

ABSTRAK

Yulanda Utama (16052036/2016) : Komunikasi Politik Anggota Legislatif Perempuan dengan Konstituen Dalam Memenangkan Pemilu 2019 di Kabupaten Pesisir Selatan

Penelitian ini menunjukkan bahwa salah satu hal yang menonjol dari kampanye calon anggota legislatif perempuan di kabupaten pesisir selatan adalah komunikasi politik yang disampaikan terhadap konstituen. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana komunikasi politik anggota legislatif perempuan dengan konstituen dalam memenangkan pemilu tahun 2019 di kabupaten pesisir selatan. Serta faktor yang mempengaruhi komunikasi politik anggota legislatif perempuan dalam pemilu legislatif tahun 2019.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Pemilihan informan dilakukan dengan teknik Purposive sampling. Jenis datanya adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan melalui wawancara dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan dengan cara triangulasi sumber. Analisis data yang digunakan yaitu model Miles and Hubberman yang terdiri dari data reduction (reduksi data), data display (penyajian data) dan conclusion (kesimpulan).

Hasil menunjukkan bahwa proses komunikasi politik anggota legislatif perempuan dengan konstituen dalam memenangkan pemilu 2019 adalah Pertama: Dari segi komunikator politik, dalam menyampaikan pesan politik adalah anggota legislatif perempuan, Partai Politik, dan keluarga agar tercapainya suatu tujuan. Kedua: dari segi pesan politik berupa visi misi seperti Basamo Mangko Manjadi, Solid Bangkit, dan Basamo Mambangun Nagari yakni pesan untuk menarik simpati masyarakat untuk memperoleh suara. Ketiga: dari segi media politik yang digunakan ketika kampanye yaitu spanduk, baliho, poster, kartu nama, dan sebagainya dalam menunjang kemenangan. Keempat: dari segi sasaran atau target berupa kelompok-kelompok masyarakat secara umum. Kelima: dari segi pengaruh komunikasi politik yang dilakukan berupa antusiasme masyarakat dalam memilih anggota legislatif perempuan pada pemilu 2019. Sedangkan faktor pendukung yang mempengaruhi komunikasi politik anggota legislatif perempuan sehingga mereka dapat memenangkan pemilu 2019 di Kabupaten Pesisir Selatan terdiri dari 1) Adanya *feedback* langsung 2) Media pengantar 3) Kredibilitas komunikator 4) pengalaman komunikator.

Keywords: Komunikasi Politik, Perempuan, Pemilu.